

Julian Charrière, We are all astronauts, vue de l'installation au Centre culturel suisse à Paris, en 2014. © the artist /vg bild kunst Bonn Germany

RUINART APPORTE SON SOUTIEN AUX JEUNES ARTISTES SOUCIEUX DE L'ENVIRONNEMENT

Mécène de grandes foires ou d'expositions (telle celle de « David Shrigley » à la Collection Lambert en Avignon l'été prochain), Ruinart participe à l'action « Planète Art Solidaire » initiée par l'association Art of Change 21 en soutien aux jeunes artistes français. Ainsi, grâce au concours de la maison de champagne, une aide d'un total de 42 000 euros sera répartie entre 21 artistes « dont l'environnement est au cœur de la pratique », précisent les organisateurs. Les plasticiens âgés de 18 à moins de 40 ans et résidant en France peuvent soumettre leur candidature en complétant un questionnaire en ligne avant le 31 mai. Les dossiers seront départagés par un jury composé d'Alice Audouin, présidente d'Art of Change 21, Emanuele Coccia, philosophe, Emma Lavigne, présidente du Palais de Tokyo, Pauline Lisowki, critique d'art, François Michaud, conservateur à la Fondation Louis Vuitton, et Fabien Vallérian, directeur Arts et Culture de la maison Ruinart. A.C.

www.planetartsolidaire.org